



ENTREVISTA A Revista Ercilla N° Ercilla N° 3.076, 12 de Enero de 1998.

"En Chile existen no menos de veinte organizaciones, cuya finalidad es preparar a sus miembros para afrontar dignamente el fin de los tiempos y tratar de purificar sus almas para cuando llegue la hora de comparecer al juicio definitivo."

"Fundamentalmente, todas ellas buscan el desarrollo personal - dijo a Ercilla Billy Campbell, líder de las agrupaciones esotéricas -. Se trata de entrar al tercer milenio con los espíritus purificados y en paz. Creemos que los signos son esperanzadores, ya que vemos que los horrores de la Tercera Guerra Mundial se han disipado. Y las plagas son cada vez menos intensas."

"No opinan como él otros conductores de tales movimientos, cuyos miembros, ansiosos, esperan el cumplimiento de las profecías. Porque tienen la certeza de que la transición al milenio que viene no será fácil, con la perversa presencia del Anticristo, la batalla del Armagedón y la catástrofe que exterminará a gran parte de la población."

Nota: En las entrevistas presentadas se ha mantenido la redacción original de publicación respetando la narración y planteamiento periodístico del escritor. Esto no representa necesariamente la posición o "literalidad expositiva" de los entrevistados.